



**Dark Designs ®
Darkside Forces**

Autor: Armando Carrillo

HACE MUCHO TIEMPO EN UNA GALAXIA MUY, MUY LEJANA.....



Al mismo tiempo que la ceremonia en valpiria tocaba su fin, un joven rubio con una cicatriz en el rostro, salía de un trance de meditación, se levanto del piso tomando su oscura túnica; salió de la habitación donde se encontraba, Al abrirse la puerta dos soldados imperiales con armaduras negras se cuadraron ante él y lo escoltaron hasta la sala de mando del dissaor donde ya otros dos se encontraban postrados con una rodilla en el piso ante Darth Vader.

*“me ha llamado usted maestro?” pregunto aquel joven mientras se inclinaba ante el oscuro señor del sith de la misma forma que los otros dos.
“así es Darth Raven, tengo una misión para ti” afirmo el oscuro señor del sith mientras se escuchaba su respiración y su presencia inundaba todo el lugar.
“ahora levántense mis guerreros oscuros, el momento ha llegado.....”*

(Capitulo 1: la tristeza de un Angel: Furia, codicia y muerte.)

Superficie del planeta byss:

Dos naves de combate jedi cruzan la atmosfera seguidos por cuatro naves de descenso de tropas.



"parece que llegamos tarde a la fiesta, arthas" comento felkam mientras sobrevolaban el enorme cráter en la superficie del planeta que alguna vez fuera un laboratorio de clonación imperial.

"parece que sí, pero has un escaneo de vida para estar seguros" fue la orden de arthas con un tono de decepción por no haber entrado en combate.

Felkam rápidamente efectuó el escaneo sobre el área mencionada y el escáner dio positivo, catorce formas de vida fueron detectadas por el escáner y dos de ellas se aproximaban rápidamente hacia sus naves.

"arthas, el escáner detecto catorce formas de vida" apenas termino de decir esto cuando un extraño ser de piel azul aterrizo sobre la cabina de su nave y la desprendió con sus afiladas garras.

"r4 , piloto automático" grito felkam mientras empuñaba su sable de luz, pero su reacción fue tardía aquel ser de un solo golpe lo hizo perder el equilibrio y su sable rodo por encima del fuselaje de la nave y se atoro en uno de los alerones, felkam reacciono rápido y levanto su mano derecha hacia su adversario un destello blanco se hizo presente en su mano y una ráfaga de hielo surgió congelando a su rival, el cual con el viento cayo de la nave y se rompió al estrellarse contra el piso.

El joven jedi suspiro, pero algo atravesó su costado, había olvidado al segundo ser que el escáner detecto, solo pudo ver las puntas de aquellas garras cubiertas por su sangre, se dio media vuelta y la criatura dio un paso atrás y ataco nuevamente, un disparo se escucho y la criatura se despedazo, víctima de los cañones de la nave de arthas.

"¿estas bien?, ¿porque siempre tengo que salvarte?" farfullo arthas molesto por la situación, cuando algo impacto su nave haciéndolo perder el control, la nave se precipito a gran velocidad los mandos dejaron de responder, rápidamente activo los retro propulsores para frenar la caída inminente pero la nave no respondió como él esperaba y se precipito hacia un barranco cercano golpeando arboles y despedazándose casi por completo, seguía vivo pero todo le daba vueltas se sentía aturdido y desencajado su hombro estaba dislocado y la sangre nublabo su vista cuando perdió el sentido.

"ARTHAS¡ ARTHAS" gritaba felkam por el comunicador sin obtener respuesta, tomo el mando de la nave y aterrizo donde ya antes lo habían hecho las naves rebeldes, cuando descendió de su nave tomo su sable que permanecía atorado en el alerón, miro alrededor no vio a nadie extendió su sentir en la fuerza y logro



Dark Designs®
Darkside Forces

percibir el peligro y la muerte de varios soldados rebeldes, corrió a toda prisa mientras encendía su sable de luz y a tan solo unos metros se encontró de frente con diez clones con armaduras blancas pero con distintivos de la elite imperial.

A su alrededor estaban los cuerpos de los soldados rebeldes totalmente desmembrados, habían sido asesinados sin misericordia alguna, de entre los diez clones asesinos se destacaba una que portaba un cañón de plasma sobre su hombro derecho el cual giro apuntando al joven jedi y abrió fuego, felkam logro anteponer su sable pero no logro desviar el disparo y la fuerza del mismo lo derribo, de forma ágil se incorporo para dar pelea, pero no contaba con que su rival era tan veloz que lo sujeto por el brazo y le arranco el sable llevándose con el cuatro dedos de su mano.

Felkam salto hacia atrás y levanto su mano izquierda soportando el dolor, y aquella luz blanca se hizo presente desprendiendo una ráfaga de hielo, a una velocidad inusitada aquella mujer desvió el ataque con el escudo que llevaba en su brazo mientras lo atravesaba con sus garras de cortosis.

Todo fue muy rápido felkam estaba empalado a un árbol y sangraba profusamente por la boca, lo último que vio fue el filo de la espada que llevaba aquella mujer unida al brazo, su cabeza cayo y rodo por el piso, la asesina la sujeto y se la llevo consigo seguida de los otros nueve clones abordaron una de las naves rebeldes, despegaron y en tan solo unos instantes habían dejado el planeta.

Varias horas después un crucero rebelde sale del hiperespacio, en el puente de mando el almirante voitak da la orden de abrir un canal de comunicación con el grupo de avanzada que debía haber llegado antes y asegurar la zona.

“almirante, no tenemos respuesta ni del comandante paramor ni de los jedi que lideraban el grupo de avanzada” a la superficie de byss sin embargo detectamos con el escáner varias de nuestras naves en la superficie. Fue el informe del encargado de comunicaciones.

“esto no me gusta, que desciendan las fuerzas especiales a buscarlos” ordeno sin chistar el almirante voitak.

Los comandos especiales descendieron y atestiguaron los restos de una sangrienta batalla, sin embargo era raro que solo hubiera cuerpos de soldados rebeldes y no de sus adversarios, recogieron los cuerpos de los soldados y de felkam y regresaron a la nave.



Dark Designs®
Darkside Forces

“almirante, encontramos los cuerpos de los soldados y de uno de los jedi, pero el otro simplemente esta desaparecido, encontramos su nave estrellada en lo profundo de una hondonada pero no su cuerpo, no tenemos pruebas de que este muerto” afirmo el comandante candor.

Por momentos su conciencia regresaba y se volvía a ir veía imágenes y manos que lo sujetaban y lo arrastraban por el piso, pero estaba muy lastimado para oponer resistencia.

“entregame tu lealtad y vivirás, entrégate al lado oscuro y serás el más poderoso” era un cumulo de voces que arthas escuchaba pero no sabía si era en su mente o de verdad escuchaba esas voces que le seguían susurrando aquella oferta.

“lo hare” fue su respuesta, cuando hubo recuperado la conciencia se encontraba sobre una mesa de roca solida, el lugar desprendía un olor a carbón y hacia un calor asfixiante, sus heridas habían sanado.

Trato de incorporarse pero una punzada en la espalda se lo impidió, nuevamente lo intento y se quedo sentado, miro a su alrededor y se dio cuenta que estaba en el interior de lo que parecía una construcción bajo tierra, por las paredes escurría lava y el lugar estaba hecho de roca volcánica, no veía a nadie a su alrededor sin embargo percibía una presencia oscura muy poderosa en el lugar.

En el centro del salón se encontraba un holocron con forma de pirámide rodeado de energía oscura, de él se materializo una silueta.

“mi nombre es darth bathon, ahora soy tu maestro” se escucho retumbar por todos los rincones aquella voz rígida y siseante.

“y que quieres de mi” pregunto arthas.

“solo tu lealtad y la sed del conocimiento que poseo” contesto aquella voz que se hacía más clara cada vez.

Mientras tanto a bordo del nightwing varios médicos trataban de calmar a kalatar que al verse en un espejo había enloquecido de furia sus ojos se tornaron tan oscuros como la noche y ataco con furia desenfrenada a todo el personal médico, kay y kriss estaba en el lugar pero nada pudieron hacer, kalatar fácilmente las dejo fuera de combate con un colazo, embistió las puertas derribándolas y salió corriendo, en el camino soldados valpirianos trataron de detenerlo pero su fuerza era muy superior y más de treinta fueron vencidos por sus garras y su descomunal fuerza. Subió a una nave y despego tratando de escapar de algo que siempre llevara consigo.



Wren seguía en su habitación pensando en lo que había ocurrido con valdo y buscando él porque nunca le hablo de sus sentimientos, el siempre había sido muy valiente para todo, ella no encontraba el porqué del temor de decirle las cosas que sentía y pensaba que si él hubiera sido honesto ella podía haberle correspondido, ya que aunque habían crecido juntos no lo veía como hermano.

Una y otra vez extendió su sentir en la fuerza y aunque no percibía su presencia había algo que le decía que seguía ahí, o ¿sería acaso su deseo de que así fuera?, era muy extraño, podía escuchar a veces a su antiguo maestro doel aunque nunca había conseguido verlo, ¿porque no podía escuchar a valdo?, Lloyd había dicho llévalo en tu pensamiento y vivirá por siempre, entonces recordó que Lloyd podía ver a otros jedi que se habían unido a la fuerza, pensó en que el podría enseñarle a comunicarse con los que se habían ido.

Se puso de pie y salió de la habitación y camino por el pasillo con toda la determinación de pedirle a su maestro que le enseñara a utilizar esa habilidad.

*Lloyd estaba verificando que sus naves estuvieran listas para su partida, en el segundo hangar del nightwing había el movimiento acostumbrado. Varias naves de combate jedi salieron del hiperespacio acompañados de un carguero yt-1300 aquel que wren había reconstruido, pero en los mandos se encontraba kiros un piloto rebelde que había sido reclutado por Lloyd al sentir su potencial en la fuerza, todos dieron código de autorización he iniciaron ciclo de aterrizaje en el nightwing, zhagato un joven alto de cabello largo y con barba de candado descendió de su nave y saludo con respeto a Lloyd diciendo: es bueno verlo maestro, detesto que no esté nunca me ha gustado ser líder del grupo
"no reniegues de las cualidades que se te han dado, eres un líder nato" afirmo Lloyd mientras estrechaba su mano.*

*De otra nave descendió un enorme wookie café con ropa jedi que sin esperar un momento sujeto a wren que venía saliendo del ascensor y la estrujo con un abrazo y la levanto por los aires diciendo greeeewww, unffff, grielgrowmmmm humf. Y ella contesto "yo también los eche de menos grandulón" pero sin sonreír, entonces amiza descendió de su nave y la abrazo con mucho cariño
"Hermana te extrañe tanto" dijo amiza con entusiasmo mientras la abrazaba en ese momento; amiza percibió la tristeza dentro de wren.
"que pasa cariño, nunca te había visto triste" pregunto ella.
Wren la abrazo aun con más fuerza mientras estallaba en llanto diciendo:"valdo está muerto amiza, ya no lo escuchare parlotear, ya no, ya no ¿te das cuenta?"*



Dark Designs ®
Darkside Forces

Del carguero también salió kiros acompañado de su hermano cris y otro acompañante llamado ronin un ex piloto del escuadrón real de naboo. Se acercaron a Lloyd.

"es verdad eso que escuchamos? Valdo está.." kiros no termino la frase.

"así es, valdo dio su vida para salvarnos a todos" afirmo Lloyd con voz enronquecida.

"no puede ser el torpe me había prometido enseñarme a volar" dijo cris en un tono como de broma.

Cuando una mano lo abofeteo y sus lentes de escanear cayeron al piso rompiéndose.

"como puedes decir algo así grosero, ten respeto" musito wren muy molesta por el comentario del joven.

"lo lamento wren de verdad lo lamento" afirmo cris con su mano en su mejilla que aun le ardía por la bofetada.

Wren estaba muy dolida y salió corriendo del hangar en el camino tropezó con Tatsel acompañado de rookie y kay.

"Lloyd , es preciso que des solución a tus problemas, uno de los tuyos casi mata a kay y a kriss y de pasada dejo mal heridos a treinta de mis soldados y a varios médicos" asevero tatsel muy molesto por los destrozos que kalatar había provocado.

"si, no haces algo pronto, yo mismo voy a darle cacería" musito tatsel, sin dejar hablar a Lloyd.

"no vuelvas a hablarle así a mi maestro" asevero kiros con su sable ya encendido en su mano.

"tranquillo kiros, tatsel tiene razón" afirmo Lloyd dando las gracias a tatsel por avisarle lo ocurrido.

"Lo que necesiten pueden tomarlo" dijo tatsel mientras se daba la vuelta y abordaba el ascensor.

"porque no dices lo que pasa Lloyd, la joven no merece tu silencio "fue el pensamiento que Rookie proyecto hacia la mente de Lloyd mientras lo miraba fijamente y seguía caminando de largo hacia su nave.

"haber ravens, vengan a la sala de interrogación, les tengo un regalito, jajajajaja" dijo blade casi sin poder dejar de reír.

Todos los ravens en el hangar subieron por el elevador hasta las salas de interrogación donde blade había estado martirizando a un medico que estaba a cargo del laboratorio imperial en byss.



Dark Designs®
Darkside Forces

Blade arrojó a aquel hombre contra una mesa-, díles lo que me dijiste a mí, pedazo de basura imperial.

“la sangre de la original es la clave de todo, si le inyectan un poco al que muto, lo regresaran a su forma natural pero no será permanente, eso solo le dará la oportunidad de retomar el control, pero cada que se enfurezca estará propenso a volver a transformarse” afirmo el médico mientras blade presionaba su cabeza contra la mesa y sujetaba su brazo en su espalda.

“muy bien pidámosle a yuhc un poco de su sangre para poder ayudar a kalatar” afirmo cris muy animado.

“tu te quedas hermano, esta vez es demasiado peligroso para ti” le ordeno kiros a su hermano que de mala gana pateo un bote de basura diciendo: cuando me dejara de tratar como niño.

“cuando dejes de patear botes berrinchudo” dijo entre carcajadas zhagato, frotándole la cabeza con los nudillos mientras salía por la puerta detrás de los demás ravens.

La explicación fue breve, yuhc no se negó a darles la muestra de su sangre ya que se sentía culpable, pensaba(es por mi culpa sino me hubieran capturado nada de esto habría sucedido.)

Una vez hecho esto los ravens abordaron sus naves y abandonaron el nightwing. Wren estaba a bordo del yt-1300 pero no estaba en la cabina, estaba recostada en el área de pasajeros, sintiendo ese vacío que no la dejaba, en su espalda habían comenzado acrecer un par de pequeños bultos que le molestaban.

“kiros, la gente de rastreo del nightwing te dio el código para rastrear la nave que kalatar se llevo?” pregunto zhagato por el comunicador.

“afirmativo lobito transmitiendo coordenadas a las computadoras de navegación de sus naves”

“yuhc con su hija dormida en sus brazos miraba como se alejaban las naves por la ventana, en un instante desaparecieron en la profundidad del espacio al alcanzar la velocidad de la luz.

Al mismo tiempo cris acompañado de ronin regresaban caminando hacia el hangar del nightwing.



Dark Designs ®
Darkside Forces

"nunca me dejan ir con ellos a las misiones más emocionantes" reprocho cris mientras pateaba una caja de herramientas.

"y tú crees que a mí me gusta quedarme? Soy mejor piloto que varios de ellos" mascullo ronin, sin saber cuan cerca estaban de vivir una fuerte experiencia.

Planeta korriban:

Un infiltrador sith sale del hiperespacio acompañado por una pequeña nave de carga tripulada por un droide, dentro del infiltrador, dos de los esbirros de darth vader hablaban.

"Para que vamos a venir a este lugar en el borde exterior a abandonar esa nave?" pregunto darth voice, mientras darth crecent la miraba diciendo: cuando nos ha dicho sus motivos lord vader? Tocándose su barba mientras hablaba.

Ambas naves cruzaron la atmosfera pero solo el pequeño carguero aterrizo, el infiltrador siguió de largo sobrevolando aquel lugar inhóspito y en ese momento todo tuvo sentido, ahí abajo había construcciones antiguas pero no solo eso sino habitantes, una enorme estatua oscura se erguía en el centro de aquel lugar, era la figura de un oscuro señor de los sith, irreconocible para ellos pero infundía miedo con sus adustas facciones.

Enfilaron el infiltrador hacia el espacio y se alejaron apenas cruzaron la atmosfera tomaron la velocidad de la luz.

En el puente de mando ambos aparecieron vía holograma, diciendo esta hecho maestro, vamos de regreso y el holograma desapareció, darth vader camino hacia el frente del puente de mando, diciendo "pronto krayt dragons, morderán más de lo que pueden tragar" jajajajaja mientras su respiración resonaba en el lugar.

Darth Raven permanecía al lado de vader, pronto tendría que actuar.

Superficie de korriban:

"un encapuchado vio descender la nave y corrió a dar aviso," una nave descendió, podremos largarnos de aquí" comento con emoción brakus.

Sin siquiera un dejo de emoción Ry'ac se levanto del piso donde meditaba" entonces el día de nuestra venganza se aproxima, el lado oscuro resurgirá y dominaremos una vez más la galaxia, tal y como Exar khun nos lo prometió" afirmo levantando su puño derecho.



Dark Designs®
Darkside Forces

Corrieron atravez del bosque a toda prisa, la nave ya era visible pero ya se escuchaban los sonidos de una batalla, muchos más habían visto la llegada de aquella nave y todos peleaban unos contra otros por apropiarse de ella, era una batalla encarnizada, los sables de luz chocaban unos contra otros en una pelea que poco a poco dejaba menos aspirantes a escapar del planeta.

Unos minutos después, solo ocho de ellos quedaban en pie.

"larguémonos de aquí, cabemos perfectamente en la nave para que pelear entre nosotros, somos del mismo clan" afirmo tulkas.

"y ry'ac? Pregunto alucard"

"que se vaya al infierno, él y el resto de los sith en este planeta, la oportunidad es nuestra él no peleo esta batalla" musito ulrik hermano de Ry'ac.

Cuando un sable de luz lo atravesó por la espalda, el sable voló de nuevo a las manos de Ry'ac y este se limito a liberar una descarga eléctrica sobre su hermano, quien se desplomo de rodillas con un grito agónico.

Se coloco frente a él y se inclino poniendo su mano en el rostro de su hermano.

"pensaste siquiera que podrías traicionarme, hermano" mascullo lleno de furia el líder del clan, mientras liberaba una descarga directamente en el rostro de ulrik dejándolo frito he irreconocible, su cuerpo se desplomo hacia su espalda siendo solo un despojo humeante.

"alguno más quiere traicionarme" pregunto y todos los presentes se inclinaron ante el victimas del miedo.

Abordaron la nave y abandonaron el planeta.

Yuhc caminaba por el nighwing con su hija riendo y disfrutando del momento cuando sus sentidos se agudizaron y escucho una comunicación, era el almirante voitak de la alianza informando a tatsel que el grupo de avanzada liderado por dos jedi había sido exterminado, que por la forma que habían ocurrido las cosas se trataba de asesinos clon que habían sobrevivido a la destrucción de las instalaciones en byss, el cuerpo de felkan tenia rastros de un cañón de plasma de alta densidad a continuación dio los códigos de identificación de la nave que se habían llevado para rastrearla.

Yuhc se quedo de pie y no podía dejar de sentirse culpable por lo que había sucedido, un cañón de plasma solo significaba una cosa, K-or estaba viva, la más letal de todos los clones ni siquiera yuhc podía controlarla, por eso estaba confinada en lo más profundo de las instalaciones, levanto en brazos a su hija y se la llevo hasta las habitaciones, kriss estaba recostada descansando por la contusión que kalatar le había provocado, yuhc entro por la puerta y le dijo: kriss cuida de ella voy a bajar al hangar a ver algo. Toco la frente de la niña y se quedo



Dark Designs ®
Darkside Forces

dormida, era una facultad que yuhc tenía para con los de su clase que le permitía ejercer una clase de dominio en ellos.

Kriss no hizo preguntas y la vio salir de ahí.

Yuhc bajo por el ascensor hasta el hangar y se dio cuenta de que su nave el bely 2 estaba en el hangar, subió por la rampa y abrió el loquer de equipo y se colocó su traje de licra y su armadura ligera, revisó sus armas y todo su equipo, encendió todos los sistemas de la nave y comenzó el ciclo de despegue el fulgor de la turbinas apareció llevando la nave fuera del hangar.

Desde las sombras de la nave se escuchó una voz: "¿no pensabas irte sola o sí?"

pregunto nyssa que estaba esperando ese momento ya que un rato antes su sentir en la fuerza le había mostrado el futuro y había visto morir a yuhc.

"no podrás sola con esos clones así que es mejor ir juntas "afirmo nyssa mientras se sentaba en el asiento del copiloto.

La nave abrió una puerta de salto, para cruzar el hiperespacio y desapareció dejando al nightwing orbitando valpiria.

Aburrido en la cabina de una nave de combate jedi cris hurgaba las frecuencias no protegidas de la holored buscando noticias y viendo las recompensas por todos los que peleaban en contra del imperio.

Sin darse cuenta una transmisión en la que se mencionaba a su hermano kiros apareció.

"kiros had es necesario que retornes a casa, algo de vital importancia ha ocurrido" decía el mensaje pero no aparecía nadie en la imagen holográfica, cris se puso de pie "¿oíste eso ronin?" buscan a mi hermano y el no está y el mensaje esta



Dark Designs ®
Darkside Forces

marcado con prioridad alta, acompáñame a casa" había una emoción fuera de lo común en su voz.

"mejor esperemos a que regrese kiros "se negó ronin

"¿para qué? ¿Para qué nos vuelva a dejar aquí?, quédate si quieres que yo si voy" afirmo cris.

"espera, espera voy contigo" apresurado contesto ronin llevándose su casco con él.

"mira ahí está la nave que necesitamos para nuestro viaje" comento ronin, pero un tanto decepcionado ya que había dos guardias custodiando la entrada al transporte.

Cris no se amilano y camino de frente a ellos y se detuvo pasando la mano de un lado a otro diciendo" me llevare la nave y no dirán nada" a lo que los guardias se miraron entre ellos y soltaron la carcajada.

Cuando ronin los golpeo con una barra metálica en la cabeza dejándolos sin sentido, "jajá nunca te va a salir ese truco, deberías estudiar más" pero mi barra nunca falla dijo ronin mientras abordaba la nave.

"muchas cosas están por suceder "dijo tatsel mientras veía que sus aliados salían dispersos por la galaxia en diferentes misiones.

Las alarmas del nightwing se activaron de la nada una nave más grande que el nightwing llamada la espada de valpiria se colocaba por encima del nightwing haciéndolo ver pequeño.



Dark Designs ®
Darkside Forces

Busca la conclusión de la saga de tatsel en:rebirth: redemption.

(Fin Capitulo 1: la tristeza de un Angel: Furia, codicia y muerte.)